



# Cuarto intento para el VIII Centenario

Después de 3 fotos y buenas palabras, la Universidad acogerá la cuarta reunión de la Comisión Interinstitucional desde 2009

R.D.L. | SALAMANCA

**A**UNQUE quedan dos días para la reunión de Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, apenas han trascendido aún detalles sobre el encuentro que se celebrará en las dependencias de la institución académica salmantina, precisamente ayer representantes del Gobierno estuvieron visitando la Universidad para acordar el espacio más idóneo para el encuentro al que están convocados 12 representantes de la Administración General del Estado, 5 de ellos ministros, de un total de 22 personas incluidos el rector, el alcalde y el presidente de la Diputación. Hasta la fecha nunca han concurrido todos los miembros del Pleno de la Comisión Interinstitucional.

De momento, está confirmada la asistencia de la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, que presidirá la reunión; el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo; el consejero de Educación, Fernando Rey; y la consejera de Cultura, M<sup>a</sup> Josefa García Cirac. En las anteriores ocasiones, la falta de ministros en el acto ha sido la tónica predominante, de forma que en la mayoría de las reuniones han asistido cargos intermedios de las distintas carteras representadas en la Comisión Interinstitucional.

La del jueves será la cuarta vez que se reunirá la citada comisión desde su creación por decreto en 2008 y la segunda que lo hará en Salamanca. La primera cita tuvo lugar en julio de 2009, cuando se creó este órgano que, según la entonces vicepresidenta M<sup>a</sup> Teresa Fernández de la Vega, se iba a reunir dos veces al año. Nada más lejos de la realidad, hasta finales de 2010 no tuvo lugar una nueva con-



Mañueco, Ruipérez, Chaves, Garmendía, Rubiralta e Iglesias, en 2011. | ARCHIVO

**Confirmada la presencia de la vicepresidenta del Gobierno, el ministro y el consejero de Educación y la consejera de Cultura**

vocatoria y la tercera fue justo hace cuatro años con Manuel Chaves al frente en representación del Gobierno. Con el PP en el Gobierno aún no ha habido ninguna. En los tres encuentros, a los que siguieron reuniones de la Comisión Ejecutiva, nunca se fijó una financiación para el VIII Centenario de la Universidad, acontecimiento considerado de Estado, de forma que siempre se quedaron en una foto y buenas palabras.

La convocatoria de la Comisión Interinstitucional del jueves será, por lo tanto, el cuarto intento por impulsar una conmemoración para la que urge tomar decisiones. Hay que recordar que las exenciones fiscales entran en vigor en noviembre y, sin un acuerdo sobre la mesa y la reunión de los siguientes órganos, se corre el riesgo de perder el tiempo.

¿A la cuarta será la vencida?